

Beschluss des Landrats vom 12.12.2018

Nr. 2415

25. Schnellzüge für Liestal, Sissach, Gelterkinden 2018/636; Protokoll: mko

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) informiert, dass der Regierungsrat bereit ist, das Postulat entgegen zu nehmen und Abschreibung beantragt. Es liegt eine schriftliche Begründung vor.

Florence Brenzikofer (Grüne) verweist auf den Brief, der am 24. September den Landräten zugestellt wurde, abgeschickt von den Gemeinderäten aus Gelterkinden. Im Brief wird beantragt, beide Postulate stehen zu lassen. Ausserdem werden weitere Schnellzughalte für das Oberbaselbiet gefordert. Dies ist noch nicht erfüllt. Man weiss zwar, dass ab 2025 ein zweiter Halt angekündigt wurde. Umgesetzt ist es aber noch nicht. Aus diesem Grund votiert die Postulantin für ein Entgegennehmen und Stehenlassen ihres Postulats. Dies ist nur konsequent, denn vor wenigen Wochen wurde bereits das Postulat von Thomas Eugster (über die Schnellzughalte von Liestal) stehen gelassen.

Stefan Degen (FDP) sagt, dass sich auch die FDP-Fraktion für Stehenlassen des Postulats aussprechen werde. Dies mit der Hoffnung, dass dank dem Einfluss des Regierungsrats Liestal zum B-Zentrum wird.

://: Das Postulat wird stillschweigend überwiesen, und die Abschreibung wird mit 55:14 Stimmen bei 1 Enthaltung abgelehnt.
